



Franz Loogen ist seit 2010 Geschäftsführer der e-mobil BW GmbH – Landesagentur für neue Mobilitätslösungen und Automotive Baden-Württemberg. Zuvor war er zwanzig Jahre in der Automobilindustrie tätig. Seine beruflichen Stationen führten ihn entlang der gesamten automobilen Wertschöpfungskette. Franz Loogen setzt sich für die Weiterentwicklung klimafreundlicher Mobilitätslösungen ein. Moderne Antriebe, regenerative Energietechnik und digitale Lösungen, internationale Vernetzung und gesellschaftliche Entwicklungen stehen dabei für ihn im Fokus.

Abschluss zum Dipl.-Ing. Maschinenbau an der Universität RWTH Aachen, Mitarbeiter der Daimler AG (DaimlerChrysler AG, Mercedes-Benz AG) u.a. in den Bereichen Van und LKW an verschiedenen Standorten (Werk Düsseldorf, After Sales Stuttgart, Versuch LKW), Geschäftsführer der e-mobil BW GmbH, Landesagentur für neue Mobilitätslösungen und Automotive Baden-Württemberg.